



Sadio Mané, l'attaquant et capitaine de l'équipe nationale du Sénégal, continue de faire preuve d'un grand cœur.

La star sénégalaise a offert une pelouse synthétique au stade municipal de Bambaly, son village natal situé dans la région de la Moyenne-Casamance, au sud du pays.

La cérémonie de réception de cette pelouse synthétique s'est déroulée en présence des autorités locales, du président de la Fédération sénégalaise de football (FSF) et des notables religieux et coutumiers de la région de Sédhiou.

Pour Sadio Mané, ce geste symbolise l'unité, la force et la passion pour le football de son village. Il a déclaré : « Il ne s'agit pas seulement d'un cadeau de ma part à mon village bien-aimé, mais surtout, c'est le symbole de notre unité, de notre force et de notre passion pour le football ».

L'objectif de cette nouvelle pelouse est de développer le talent des jeunes de Bambaly et de leur donner la possibilité de réaliser leur rêve de devenir footballeur professionnel. La générosité de Sadio Mané ne s'arrête pas là. Il a déjà participé à la construction d'un hôpital et d'un lycée dans sa commune natale.

En octobre 2022, il est devenu le premier lauréat du prix Socrates, récompensant les actions sociales et caritatives des joueurs de football.

Alors qu'il se prépare avec l'équipe nationale du Sénégal pour la prochaine Coupe d'Afrique des Nations en Côte d'Ivoire, Sadio Mané est salué pour son esprit patriotique et son engagement envers son pays.

Sa générosité envers sa communauté et son dévouement pour le développement du football local font de lui une véritable inspiration pour les jeunes joueurs sénégalais.
